



3 Pièces

52 m²

Réf. 84561829

1 295 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Bienvenue dans l'une des adresses les plus recherchées de la Croisette à Cannes. Ce magnifique appartement, situé au 4ème étage, offre une combinaison inégalée de luxe et de confort. Vous y trouverez un séjour lumineux, une chambre et un bureau. La cuisine est intégrée au séjour, créant une atmosphère moderne et ouverte. Deux belles terrasses offrent des possibilités de détente et une vue fantastique sur la mer. La propriété dispose également de gardiens résidents pour une sécurité accrue, ainsi que d'un garage et d'un débarras pour un stockage pratique. Ici, vous vivez en toute sécurité à la ...

Welcome to one of the most sought-after addresses on the Croisette in Cannes. This magnificent apartment, located on the 4th floor, offers an unparalleled combination of luxury and comfort. Here you will find a bright living room, a bedroom and an office. The kitchen is integrated into the living room, creating a modern and open atmosphere. Two nice terraces offer opportunities for relaxation and a fantastic view of the sea. The property also has resident caretakers for increased security, as well as a garage and storage room for practical storage. Here you live safely at the best address while ...

RIVIERA KEYS

9, rond-point Duboys d'Angers - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

